

Hallenradsport Junioren-Europameisterschaft in Geispolsheim

Am 31.05. und 01.06.2019 fand in Geispolsheim (FRA) die Junioren-Europameisterschaft im Kunstrad und Radball statt. Bilder zum Kunstrad findet ihr bei meinem Kollegen Richard Reich unter www.kunstrad-klick.ch , unbedingt vorbei schauen. Es war eine tolle Veranstaltung die sich durch Fairness und ein tolles Miteinander unter den Sportlern und Betreuern ausgezeichnet hat.

(mit einem Mausklick auf die Bilder kommt man zu den einzelnen Unterkategorien)











Monika Schmitt
FOTOGRAFIE

